

INAUGURA Y ARRANCA ALCALDE HERIBERTO TREVIÑO OBRAS EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURA VEHICULAR



Para reafirmar el compromiso con sus habitantes y realizar el lema del Gobierno Municipal de Juárez, el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, continúa transformando la ciudad con obras de infraestructura vehicular que vendrán a mejorar la movilidad de todos los juarenses.

El edil Heriberto Treviño Cantú, en conjunto con empresarios inauguraron en la Colonia Los Puertos, un puente vehicular que consta de tres carriles en ambos sentidos, banquetas, alumbrado tipo LED con una longitud de 500 metros.

“Tenían ellos desde hace tiempo estos terrenos en reserva y tuvimos un acercamiento para

decirles que participaran y tener este puente tan necesario, que el día en que se detone está zona nos pueda ayudar como continuidad de la avenida Ruiz Cortines y pensando en un futuro para meter la Ecovia, estamos trabajando para tener mejor conectividad”, puntualizó Heriberto Treviño Cantú.

En esta obra se invirtieron más de 112 millones participando la administración y la iniciativa privada, buscando principalmente el desarrollo empresarial y habitacional para la infraestructura del Municipio de Juárez, ampliando la Avenida Ruiz Cortines y en un futuro también acercar el sistema Ecovia.

La intención es la creación de más parques industriales en la zona norte de la ciudad para generar mayores empleos y que los juarenses no tengan que ir a otros municipios a buscar un trabajo.

De igual forma el municipio se trasladó hasta la Colonia Las Lomas donde dio el arranque de inicio a los trabajos para la ampliación de la Avenida Prolongación Pablo Livas hasta la Carretera a San Mateo.

Con esta obra se busca la conectividad hacia las arterias principales del municipio y mejorar el flujo vehicular en el mencionado sector.

La nueva conexión vial constará de más de 300 metros de longitud, tres carriles en cada sentido, camellón central, banquetas, iluminación y pavimento especial que soportará la carga vehicular de la zona.

“Se pretende que empecemos a trabajar para poder conectar esta zona de las colonias aldeañas a la carretera san mateo para tener una mejor conectividad, mas afluencia y que Pablo Livas tenga una funcionalidad, trabajamos en conjunto municipio con empresarios para tener más avance y que las cosas sean más fáciles para realizarse”, finalizó el edil Juarens Heriberto Treviño Cantú.



Rinde Heriberto Treviño Cantú Primer Informe de Gobierno



En su Primer Informe de Gobierno, el Alcalde de Juárez, Heriberto Treviño Cantú, destacó los grandes avances en materia de salud, obra pública, educación, deporte y seguridad como principales acciones realizadas durante su primer año de trabajo.

Durante una sesión solemne de Cabildo, el Edil resaltó la implementación de la primera Clínica Rosa para la Mujer, Centro de Hipertensión y Diabetes, Hospital de Especialidades, 25 Casas de Salud, 9 Centros de Salud y las gestiones necesarias para las unidades médicas del ISSSTE y el IMSS, la cual estará ubicada en la Colonia Los Cometas.

“Fue un gran esfuerzo pues se adquirieron equipos de primer nivel, al día de hoy hemos dado atención a cientos de pacientes, con servicios de mastografía, densitometría, ginecología, nutrióloga y psicóloga. Con esto estamos entrando a una vanguardia en la medicina y la oportunidad de tener a nuestras mujeres sanas”. Agregó el Presidente Municipal.

También este año se dio arranque al primer Centro de Control Canino y Felino, con el cual se busca reducir los índices de animales callejeros y prevenir enfermedades.

En el tema de seguridad se adquirieron 55 nuevas unidades, logrando tener un total de 100 unidades para los elementos de policía y tránsito; equipo, uniformes y siguen en funcionamiento las torres de vigilancia ubicadas estratégicamente.

nuestro municipio va en aumento, por lo que se construyó La Universidad tecnológica Franco-mexicana, se firmó el contrato de comodato del predio destinado para la Construcción del Cecyte, Prepa Militarizada y se otorgaron cientos de becas de nivel medio superior.

También se ampliaron las instalaciones de la Preparatoria número 22, Conalep y se crearon nuevos planteles educativos como Jardines de niños, primarias y secundarias, así como la gestión para un Campus Universitario de la UANL.

Respecto al ámbito social, se emprendió el Programa “Mercado Social”, donde se pueden encontrar todos los artículos del hogar, despensa, verdura, frutas y carnes, a muy bajo costo para la gente y se inauguró la Escuela de Artes y Oficios, la cual está ubicada en la Colonia Terranova, brindando capacitaciones profesionales, talleres y cursos para brindar mejor preparación a los juarenses.

En este año en coordinación con Gobierno del Estado, creamos la Delegación municipal de FOMERREY y colaborando para lograr entregar la cantidad de más de 750 escrituras.

Los trabajos, recursos y personal se multiplican con el objetivo de abatir el problema de los baches, logrando cubrir 21,000 metros cuadrados en más de 50 colonias.

Se iniciaron las construcciones de 2 de los 4 centros polivalentes, con una inversión cercana a los 20 millones de pesos, ubicados en la colonia Los Puertos y Santa Mónica; además de la primera etapa de la Ciudad Deportiva que constará de canchas de fútbol, vestidores

“Este primer año nos ha ayudado a ver concluidas algunas de las obras que se iniciaron durante la administración anterior, donde la inversión en obra pública e infraestructura social fueron determinantes para transformar Juárez, por lo que en nuestro primer año se han dado inicio a la construcción de obras que estaban esperando los juarenses en materia de vialidad, drenaje pluvial, sanitario, e infraestructura social”, puntualizó el Alcalde Heriberto Treviño Cantú.

El nuevo Centro de Rehabilitación San Francisco, cuenta con un tanque terapéutico, tinas de hidromasaje, cámara multisensorial, área de terapia ocupacional, de lenguaje, terapia física, psicológica y consultorio médico.

“Hasta el día de hoy hemos atendido a 3,500 personas en más de 22,500 servicios, con una meta de atender a más de 7,000 personas por año”.

Se construyó la Guardería del Adulto Mayor en la Colonia Los Reyes, con atención geriátrica integral y con el programa SIPINNA en el DIF Juárez se han atendido a 750 niños, niñas y adolescentes, además de beneficiar a cientos de personas con apoyos para realizar cirugías, compra de medicamentos de alta especialidad y aparatos ortopédicos.

“De esta manera constatamos que el trabajo en equipo y la suma de voluntades nos han llevado a cumplir en tan solo un año el 88% de mis compromisos adquiridos, restando aun dos años más, para seguir haciendo de Juárez una ciudad que se transforma” finalizó su